

MIS AMIGOS



A M O R

Sólo existen dos amores: El amor al prójimo y el amor a sí mismo.

Una persona empieza a madurar, cuando deja de recibir y se dispone a dar. Es lógico que un niño pequeño, no haga más que seguir a gatas detrás de sus padres, pero en el momento en que ya se descubre como ser libre, algo hay que le viene estrecho y necesita actuar por propia iniciativa.

Amar el prójimo es amar a Dios y desplegarlo de sí mismo para ir al otro; es difícil, ya que exige mucho. Las amistades demasiado fáciles nunca son verdaderas, ya que no representan ningún esfuerzo por parte de ambos. Se han dado muchos casos de que cuando alguien sufre un revés, el "amigo" acaba por volverse de espaldas. Esto no es amor, esto es un férreo egoísmo.

Amar significa compartir lo bueno y lo menos agradable, lo alegre y lo que entristece. Significa dar una ayuda cuando sea conveniente y también oponerse si es preciso.

Nos sentiremos plenamente felices cuando hayamos dado con amor y veamos enselzar esta acción por encima de lo vulgar y lo rutinario.

Por el contrario si sólo buscamos el gusto personal en las cosas, estaremos descontentos y siempre aburridos. Se ha dicho de los egoístas que ya sufren el infierno en la tierra, porque nada hay tan pesado como andar husmeando el " ego " constantemente.

Piensa pues tú, y no consideres que es demasiado tarde para empezar.

Sólo existen dos amores: verdaderos: El amor a Dios y el amor al prójimo.

N. C.